

REFORMA.COM

Sube Fitch calificaciones a Cemex

Por

Moisés Ramírez.

(30-Jul-2013).- Fitch Ratings elevó este martes las calificaciones de la deuda de Cemex, en virtud del fortalecimiento que ha mostrado su estructura de capital a partir del 2009.

La perspectiva para las calificaciones de la cementera permanece estable.

En un comunicado, Fitch explicó que su decisión de subir las calificaciones subyace en una mejoría en la confianza de los mercados de capitales en la cementera.

Abundó en que dicha confianza es resultado de sus actividades de refinanciamiento durante 2012 y la colocación de capital del 26.65 por ciento de Cemex Latam Holding.

"En conjunto, estos factores han reducido el riesgo de refinanciamiento de Cemex, han disminuido el costo al cual puede refinanciar la deuda existente y han incrementado la probabilidad de que las notas convertibles subordinadas de la compañía sean convertidas en capital en 2015, 2016 y 2018", dijo la calificadora.

"(...) Las calificaciones de Cemex y sus subsidiarias reflejan la fuerte y diversificada posición de negocios de la compañía", agregó.

Sobre las mejoras en las notas, Fitch detalló que subió las calificaciones de Issuer Default Rating (IDR) en escala global en moneda extranjera y local a "B+" desde "B".

Indicó que elevó la calificación de las emisiones de notas senior no garantizadas a "BB-/RR3" desde "B+/RR3".

Fitch también subió la calificación de largo plazo en escala nacional a "BBB-(mex)" desde "BB-(mex)", así como la de los certificados bursátiles con vencimiento en 2017 a "BBB-(mex)" desde "BB-(mex)".

Mientras que la calificación de corto plazo en escala nacional subió a "F3(mex)" desde "B(mex)".

"El alto apalancamiento de la compañía limita sus calificaciones en escala internacional en el nivel 'B+', explicó.

En cuanto al desempeño de Cemex, Fitch proyectó que en el 2013 la compañía generará un flujo operativo (Ebitda) de unos 2 mil 800 millones de dólares, de 3 mil 100 millones y 3 mil 300 millones de dólares para el 2014 y 2015, respectivamente.

Dijo que, no obstante, la deuda neta consolidada -que al cierre de junio pasado sumó 16 mil 200 millones de dólares- no cambiará de manera significativa en los próximos dos años, debido a mayores requerimientos de capital de trabajo asociadas al crecimiento, así como incremento en inversión en capex e impuestos.

Las acciones de Cemex cerraron la jornada bursátil con una leve baja de 0.28 por ciento, a 14.50 pesos.